



響きわたる歌声に感動！

9/27（金）に東部文化会館にて合唱コンクールを開催しました。生徒会長のあいさつの後、皆で高らかに校歌をうたい、コンクールの幕を開けました。

1年生はクラスあたりの人数が一番少ない中、全員が顔をあげてしっかりと歌いあげ、すばらしい先陣を切ってくれました。

2年生は、男女ともに声が安定し、音に強さも加わり、昨年よりもさらにレベルアップをした合唱を披露してくれました。

3年生はこれまでの2年間の積み上げのもと、更なる努力を重ね、「さすが3年生！」という、美しさ、強さに強弱等の表現力が感じられる合唱を披露しました。

クラス発表、学年合唱とともに、「聞き手を感動させる合唱」という質の高さもさらにグレードをアップさせてくれました。参観いただいた多くの皆様から生徒たちのがんばりを讃えていただきました。



体育大会 10/8（火）開催予定



体育大会は 10/8（火）に開催を予定しています。今年も開会式で生徒会本部の生徒たちが和太鼓演奏を披露し、勇壮な幕開けからのスタートを切ります。個人走、学年種目、代表リレーと、今年も「本気走り」で勝ちをめざして、最後まで走り抜く姿をぜひ参観ください。今年は色別対抗種目を多く取り入れました。色別の縦割り活動においても、皆が力を合わせてやり遂げ、一段と成長してくれることと思います。



保護者・地域の皆様にはたくさんの応援をお願いいたします。

プール解体工事が始まります

体育館建替え工事に伴い西校舎西側にあるプールが解体・撤去されます。次週から工事がスタートし、北側ブロック塀部分には工事ゲートが設けられます。ご近隣の皆様にはご迷惑をおかけしますが、どうぞよろしくお願いいたします。



10月の主な学校行事（体育大会以降）

10/15（火）・16（水） 学習確認プログラム

10/18（金） 生徒会役員選挙立会演説会

10/21（月）・23（水）～25（金） 3年生進路相談会

※裏面に月行事を掲載しています。

ご覧ください。

学校ホームページをご覧ください！

<http://cms.edu.city.kyoto.jp/weblog/index.php?id=204002>

学校の取組の様子などを掲載しています。